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C’est aujourd’hui la fête de la Sainte Trinité : Dieu unique en trois personnes. C’est aussi la fête 
patronale de notre paroisse, d’où l’assemblée paroissiale qui vient d’avoir lieu juste avant cette 
célébration, une assemblée qui nous recentre sur notre baptême, nous qui avons été régénérés 
– ou qui le serons – « Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit ». Et justement : 
aujourd’hui, Charlène, Charlotte et Frédéric nous ont rejoints, ils viennent d’entrer en 
catéchuménat pour se préparer à vivre avec nous tous le baptême en Jésus Christ, portés par 
la foi de la communauté. 
 
L’Évangile de ce dimanche de fête tombe bien : Matthieu, à la fin de son évangile, raconte en 
effet que, peu après la résurrection du Christ, certains des apôtres ont encore des doutes, alors 
même que le Ressuscité leur apparaît. Pourtant, le Seigneur va bel et bien les envoyer en 
mission pour qu’ils baptisent en son nom et qu’ils répandent partout la Bonne nouvelle. Cet 
envoi en mission, en dépit des doutes qui habitent l’esprit des apôtres, souligne quelque chose 
d’essentiel : pour être baptisé, ce qui est requis, ce n’est pas une foi parfaite, sans aucune 
faille : c’est une disposition à s’attacher, avec les autres croyants, à la personne du Christ, et 
accepter de le suivre. 
 
Notre vie chrétienne, nous le savons par expérience, connaît et connaîtra des hauts et des bas, 
des périodes de certitude et des période de doute, comme d’ailleurs toute vie marquée par un 
engagement, qu’il s’agisse par exemple du mariage ou de la vie consacrée. Les apôtres eux-
mêmes avaient compris que le doute ne s’oppose pas à la foi. La foi est au-dessus du clivage 
entre certitude et incertitude, parce que la foi procède avant tout d’une relation d’amour 
réciproque entre Dieu et les croyants, dont le Seigneur a l’initiative. Quels que soient les doutes 
éventuels, les hésitations, la foi fait avancer, parce que la foi est d’abord confiance en celui qui 
a donné toute sa vie pour que nous vivions de son amour. Et c’est parce que les apôtres vivent 
de cette vie donnée, que le Seigneur les envoie sans crainte en mission, quel que soit leur état 
d’esprit. 
 
Qu’au-delà de nos incertitudes, de nos doutes, l’amour du Seigneur soit notre vie. Et que, 
régénérés dans l’eau du baptême, nous en témoignions chaque instant que Dieu nous donne. 
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